2学期がスタート



子どもたちの笑顔と声が戻ってきました。 画像は加工して掲載しています。



画像は加工して掲載しています

コロナ感染拡大は、全国的にはピークアウトの傾向にありますが、児童生徒への感染が心配な状況にあり、本校もこれまで以上に感染防止対策を意識しながら2学期のスタートをむかえているところです。登校してきた子どもたちに「教室に入る前には、シュッシュするんやで。」と声かけすると、「はあい。でも先に手洗いやで。」と笑顔で返してくれる子もいて、少なからず子どもたちはしっかり意識してくれているようです。「意識から習慣に!」を大切にしながら、感染予防に努めてまいります。

学校では、今後いつ何時、学級閉鎖や臨時休校になるかもしれないということ想定しながら、子どもたちとともにオンラインの活用に向けて取組を進めています。コロナによって子どもたちが決して分断されることのないよう、子どもと子ども、家庭(子ども)と学校(先生)とのつながりをしっかりと保障するという目標を持って、活用していきたいと考えています。

9月2日、早速1年生もミートを使ってオンラインでみんなとつながる体験をし、いざというときに備え、準備をすすめていました。すぐにはすべてのクラス、すべての児童が万全の活用というところまではいかないとは思いま



すが、この2学期、これからの教育の有り様を子どもも教員もいっしょに進化、成長していけるものとして努力してまいりたいと考えていますので、ご理解・ご協力の程よろしくお願いいたします。